



Distrito Churriana

CHURRIANA LLENA DE MÚSICA, MAGIA Y BAILE LAS NOCHES DE VERANO CON EL CICLO 'TRIBUTOS AL SOL'

El Centro de Usos Múltiples del distrito alberga cinco espectáculos de diferentes estilos, desde el pasado 28 de julio hasta el 2 de septiembre

01/08/2023.- Churriana llena de música, magia y baile las noches de verano con homenajes a distintos estilos a través del ciclo 'Tributos al Sol'. Así, desde el pasado 28 de julio hasta el 2 de septiembre se celebrarán cinco espectáculos en el Centro de Usos Múltiples, para que la ciudadanía pueda disfrutar de las noches estivales.

La concejala delegada del Distrito de Churriana, Mercedes Martín, ha presentado esta mañana este calendario de actividades, que contempla el desarrollo de distintos tributos que serán una muestra de diferentes estilos para llegar a todo tipo de público, desde los más pequeños o los más mayores del distrito.

El ciclo comenzó el pasado viernes 28 de julio con el tributo al flamenco. Así, se dedicó la noche al flamenco fusión con la artista Caty Ocaña.

A continuación, el próximo viernes, 4 de agosto, llegará el tributo a los 80 y 90. Será el turno para los amantes de 'La Movidá' y las canciones que marcaron estas décadas en nuestro país. Miguel Zayas, artista malagueño, será el encargado de hacer disfrutar a todos los presentes con su música.

El viernes 25 de agosto se retomará el calendario con un homenaje al baile y cante flamenco, así como a la canción española, donde actuarán Lourdes Martín, *La Cuarterona*, y Jesús Fernández, dos grandes artistas granadinos con la esencia flamenca en sus venas.

El día 1 de septiembre el mago Adrián Lima dejará a todo el público boquiabierto con un show muy participativo y familiar en el que hará pasar un fantástico momento a todos los asistentes con sus trucos.

Para finalizar, el día 2 de septiembre contaremos con el arte de Martha Pérez, finalista del programa Tierra de Talento en Canal Sur TV, que realizará un homenaje a los grandes letristas del carnaval lo que será una cita ineludible para los amantes de esta fiesta.



Todas las actuaciones son con entrada libre hasta completar aforo y darán comienzo a las 21:30 horas en el patio del Centro de Usos Múltiples ubicado en la plaza Niña de los Peines.